
Vereador  denuncia  “corte  de
água” no Terminal Rodoviário
Cristiano Lauritzen
Nesta  terça-feira  (2),  a  64ª  Sessão  Ordinária  da  Câmara
Municipal de Campina Grande, presidida por Marinaldo Cardoso
(Republicanos), em formato híbrido, contou com a participação
de 21 vereadores. Durante a sessão os parlamentares aprovaram
Atas e 54 requerimentos.

PEQUENO EXPEDIENTE

Waldeny Santana (UNIÃO) voltou a reivindicar a transferência
da Casa da Cidadania, esta que tem sido uma pauta assídua do
vereador, e registrando que já existe uma placa no local, mas
que até o momento não foi feita a transferência. Waldeny disse
que o único trabalho é a transferência dos móveis e adaptação
dos boxes e solicitou celeridade, pois é um trabalho simples.

Rostand PB (PP) fez cobranças de material para a escolinha e
clubes  de  futebol  amador  e  fez  uma  crítica  à  pasta  de
Esportes, pois disse que não sabe quem é o responsável. Ele
ainda frisou que existe um coordenador, um servidor público
que promove campeonatos com o apoio da Prefeitura.

SOBRE AS PARCERIAS DA SEJEL

Dinho  Papa-léguas  (PSDB)  explicou  que  a  gestão  atual  tem
contribuído na evolução do esporte de Campina Grande. Disse
ainda que no seu mandato como secretário, durante 1 ano e 3
meses,  recuperou  todos  os  equipamentos  da  Secretaria  de
Juventude, Esporte e Lazer, com a parceria público – privada.

Além  disso,  o  vereador  também  explicou  que  a  Prefeitura
promoveu pela primeira vez um campeonato de esporte amador. No
entanto, o campeonato que a Prefeitura se coloca como apoio, é
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porque destina os campos que são espaços da Prefeitura, tendo
que se frisar o apoio público. ‘É de competência do vereador
fiscalizar, é só ir fiscalizar o que vem sendo feito. Frisou.

Moyses  Morays  (PODEMOS)  falou  da  sua  participação  na  da
solenidade de entrega de Medalha de Honra ao Mérito a atleta
Mayara Rocha, requerimento de iniciativa do vereador Dinho
Papa-léguas e disse que ficou muito feliz pelo reconhecimento
destinado à atleta, que tem uma história de vida de superação,
de força e de garra.

Por fim, o vereador fez uma solicitação aos vereadores que
venham abraçar os atletas da cidade, pois eles precisam de
patrocínio.  ‘Irei  contribuir  com  a  atleta  Mayara  Rocha  e
solicito aos colegas vereadores, aos empresários, para dar um
suporte para ela’, destacou.

Pimentel Filho (PSD) Sobre o esporte disse que existe uma Lei
de sua autoria que autoriza a Secretaria a cadastrar todos os
campos de pelada da cidade e que se deve fazer uma seleção dos
mais importantes, pois os campos são de propriedade privada,
para a desapropriação.

Saulo Noronha (SD) agradeceu a Deus pelas chuvas que foram
pedidas pela população e disse que solicitações de sua autoria
foram feitas, em prol de melhoria nos problemas causados pela
chuva e que foram atendidas. Citou a Rua Simon Bolívar que foi
calçada na gestão passada, mas que a chuva levou parte de rua
e no bairro Jardim Continental, que diante das grandes chuvas,
acarretou em muita vegetação na praça, mas que foram duas
solicitações já atendidas e resolvidas. ‘Foram solicitações
dessa CASA, e não podemos deixar passar em branco’, registrou.

GRANDE EXPEDIENTE

Dr.  Valdé  (PODEMOS)  tratou  sobre  as  problemáticas  na
Rodoviária  Velha  (Terminal  Rodoviário  Cristiano  Lauritzen),
que se encontra com sérios problemas de saúde pública e que se
fosse  feito  uma  vistoria  pela  vigilância  sanitária,  o



equipamento  seria  fechado.

O equipamento que representa o coração de Campina Grande,
extremamente econômico, por onde passam milhares de pessoas,
não tem um banheiro público para ser usado e a água está
cortada’.   O  Dr.  Valdé  (PODE)  disse  que  dialogou  com  os
comerciantes  e  que  os  mesmos  disseram  que  não  existe
associação.

RESPOSTA SOBRE O TERMINAL RODOVIÁRIO

Waldeny Santana (UNIÃO) informou que a Prefeitura não tem
nenhuma responsabilidade com o local, que não é de competência
do município e que é uma associação privada que faz a gestão.
Diante da preocupação com a situação, o vereador disse que por
ser um equipamento administrado por uma associação privada e
não  ter  vínculo  com  a  Prefeitura  apresentou  uma  solução,
propondo que a AMDE conceda crédito subsidiado para aqueles
comerciantes. Ele ainda mencionou que esse foi um requerimento
votado e aprovado na CASA.

Alexandre Pereira (UNIÃO) tratou dos dois assuntos trazidos
pelos colegas vereadores, se colocando novamente à disposição
do vereador Rostand PB, para ir até a Secretaria e a outra
pauta, sobre a água, disse que quem corta é a Cagepa, se
referindo à situação da rodoviária.

LEITURA DE REQUERIMENTOS

Foram aprovadas Atas e 54 requerimentos, com solicitação de
destaque  pelo  vereador  presidente  Marinaldo  Cardoso
(Republicanos),  do  requerimento  de  nº  412  de  autoria  da
vereadora Carol Gomes (PROS).
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O requerimento requer à Mesa Diretora desta CASA que reforce à
STTP  a  obrigatoriedade  de  reserva  de  vaga  especial  no
estacionamento  da  Câmara  Municipal  De  Campina  Grande  para
pessoas com Transtorno do Espectro Autista (TEA).

O  vereador  presidente  Marinaldo  Cardoso  (Republicanos),
parabenizou  a  vereadora  Carol  Gomes  (PROS)  pela  excelente
iniciativa  e  solicitou  a  Secretaria  parlamentar  para
encaminhar  em  caráter  de  urgência  à  STTP  para  que  seja
implementado no estacionamento da CASA.

Carol Gomes (PROS), autora da propositura, disse que é Lei e
que foi conseguido através da solicitação das mães, sendo
votada e aprovada na Casa Legislativa de Campina Grande, e
solicitou novamente através de requerimento para que se possa
dar exemplo desde à Câmara e para que a STTP possa levar para
toda a cidade. A vereadora agradeceu a todos os vereadores que
votaram favoráveis a propositura.
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Moysés Morays (PODEMOS) parabenizou o requerimento de autoria
da vereadora Carol Gomes, pela sensibilidade que sempre tem
tido a causa do autismo, demanda essa que tem toda atenção da
vereadora. ‘Sempre conte conosco e conte como meu apoio para
projetos relevantes no nosso município’.

Ainda em discussão, o vereador Pimentel Filho (PSD) disse que
o estacionamento é dentro da Câmara e que o presidente da CASA
pode  autorizar  hoje  a  implementação,  que  não  precisa  da
autorização da STTP.

A vereadora Carol explicou que a solicitação é para que sejam
enviadas as placas e que incentive a expansão da implementação
da Lei para todo município. ‘Esta é uma sensibilidade que eu
solicito para que a mesa diretora participe junto à STTP’,
explicou.

O  presidente  Marinaldo  Cardoso  (Republicanos)  encerrou  os
trabalhos, convidando os vereadores para a sessão ordinária
desta quarta-feira (3), a ser realizada em formato híbrido, a
partir das 9h30.

Acompanhe  tudo  que  acontece  no  poder  legislativo  através
do www.camaracg.pb.gov.br ou pelos novos canais no youtube e
facebook (camaracg oficial).
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